



COMMUNIQUE DE PRESSE, 12 février 2024

Demeter Investment Managers et Pairing Capital lancent une activité de Club Deal LBO

Le 12 février 2024 – En utilisant l’expertise et les technologies de data science développées par Pairing Technology, Demeter Investment Managers (société de gestion de portefeuille) et Pairing Capital (conseiller en investissement financier) lancent une activité de Club Deal LBO permettant à des investisseurs professionnels de participer directement à des opérations de LBO small cap.

Les besoins exprimés par la clientèle des banques privées et par les family offices peuvent désormais être satisfaits grâce aux technologies, tant par la digitalisation des processus que l’analyse d’un grand nombre de données concernant des entreprises.

A travers un portail dédié, les investisseurs pourront identifier à l’avance les opérations et ainsi constituer un portefeuille sur mesure dont ils connaîtront parfaitement les sous-jacents.

Les opérations répondront à des objectifs de performance financière, à des besoins de diversification de portefeuille et/ou aux conditions de emploi (150 O B TER).

Ces opérations porteront principalement sur la prise de participations dans des PME françaises ancrées dans les territoires, réalisant entre 10 et 50 millions d’euros de chiffre d’affaires, rentables et en croissance.

Demeter Investment Managers interviendra comme société de gestion des véhicules d’investissement constitués pour ces opérations. Pairing Capital aura une mission de conseil en investissement financier. Pairing Technology interviendra comme prestataire de service pour le compte de Demeter Investment Managers et Pairing Capital.

« Nous sommes très heureux de ce projet avec Fabrice Crabié et Bertrand Limoges, deux professionnels de l’investissement que nous connaissons de longue date. Nous sommes convaincus que le data scraping et l’IA générative vont impacter significativement les processus d’investissement des sociétés de gestion en non coté, avec des gains de productivité et de performance. Cette activité de Club Deal LBO est une excellente opportunité pour développer cette expertise et démontrer la force de ces technologies. » souligne Stéphane Villecroze, Managing Partner de Demeter.

« Grâce aux progrès technologiques, nous pouvons désormais sourcer en masse des opportunités, les valider très rapidement sur le terrain et les proposer à un club exclusif de clients intéressés par les actifs réels et la dynamique des PME dans les territoires » confirment Fabrice Crabié et Bertrand Limoges, Managing Partners de Pairing Capital.



À propos de Demeter

Demeter est un acteur majeur du capital investissement pour la transition énergétique et écologique. Depuis l'entrée en vigueur de la réglementation *Sustainable Finance Disclosure Regulation*, tous les fonds gérés par Demeter sont classés en article 9 correspondant au standard le plus élevé de la finance durable.

Demeter gère 1,3 Mrds€ pour accompagner les startups, PME, ETI et projets d'infrastructure apportant des solutions pour le climat et l'environnement et a réalisé 230 investissements depuis sa création en 2005.

L'équipe Demeter compte 38 personnes basées à Paris, Lyon, Bordeaux, Madrid, Düsseldorf et Montréal.

www.demeter-im.com

À propos de Pairing Capital

Pairing Capital conseille les institutions financières et les family office dans leurs stratégies d'investissements non cotés. L'équipe de Pairing Capital est composée d'investisseurs, au track-record prouvé, spécialisés dans les PME rentables et en croissance et les opérations de LBO / capital développement.

www.linkedin.com/company/pairing-capital/

À propos de Pairing Technology

Pairing Technology Capital est une société développant des plateformes d'intelligence micro-économique, permettant de cibler, d'analyser et d'anticiper les événements critiques survenant dans la vie d'une PME (recrutements, acquisitions, ouverture du capital, expansion géographique). Ces plateformes sont notamment utilisées par des institutions publiques, des banques et des fonds d'investissement.

www.linkedin.com/company/pairing-technology

Contacts

stephane.villecroze@demeter-im.com

fcrabie@pairingcapital.fr

blmoges@pairingcapital.fr

Avertissement

Le présent communiqué de presse constitue un document à caractère promotionnel.

Les véhicules d'investissement mentionnés sont des projets de Fonds qui seront gérés par Demeter Investment Managers, une Société de gestion agréée en vertu de la Directive AIFM par l'Autorité française des marchés financiers sous le numéro GP-05000027.



Ces Fonds seront uniquement ouverts aux Investisseurs professionnels au sens de la Directive 2014/65/UE.

Ces Fonds investiront principalement dans des sociétés non cotées, ce qui fait courir aux porteurs de parts un risque de liquidité : certains actifs détenus par les Fonds peuvent ne pas être vendus avant longtemps.

Ces Fonds présentent un risque de perte en capital : Les porteurs de parts peuvent ou non récupérer l'intégralité du montant investi dans le Fonds.

Les Fonds font actuellement l'objet d'une pré-commercialisation dans la juridiction suivante : France.

Ces Fonds pourraient présenter certains avantages fiscaux : aucune garantie n'est apportée aux investisseurs du Fonds quant à leur éligibilité au dispositif, chaque investisseur devant faire son analyse personnelle.

La réglementation fiscale peut être amenée à évoluer ; les avantages fiscaux ne sont donc pas garantis.

Conformément à la directive européenne 2019/1160 et à l'article D.214-32-4-1-1 du code monétaire et financier :

- Ces informations ne constituent pas une offre de placement ou une offre d'investissement potentiel ;
- La pré-commercialisation est réalisée sans fournir à l'investisseur une information suffisante lui permettant de prendre une décision éclairée en vue d'investir dans le Fonds ;
- Aucun bulletin de souscription ou règlement définitif des Fonds n'est remis à l'Investisseur ;
- L'ensemble des documents, y compris le présent communiqué de presse, ne doit pas être considéré comme une offre ou une invitation à souscrire aux Fonds ;
- Les informations fournies ci-après peuvent être modifiées par Demeter Investment Managers.



PRESS RELEASE, February 12th, 2024

**Demeter Investment Managers and Pairing Capital
launch a Club Deal LBO activity**

February 12th, 2024 – Using the expertise and data science technologies developed by Pairing Technology, Demeter Investment Managers (portfolio management company) and Pairing Capital (financial investment advisor) are launching an LBO Club Deal activity allowing professional investors to participate directly to small cap LBO operations.

The needs expressed by private banking clients and family offices can now be met thanks to technologies, both through the digitalization of processes and the analysis of a large amount of data concerning companies.

Through a dedicated portal, investors will be able to identify operations in advance and thus build a tailor-made portfolio whose underlying assets they will know perfectly.

The operations will meet financial performance objectives, portfolio diversification needs and/or re-employment conditions (150 O B TER).

These operations will mainly concern the acquisition of stakes in French SMEs anchored in the territories, generating between 10 and 50 million euros in turnover, profitable and growing.

Demeter Investment Managers will act as the management company for the investment vehicles set up for these operations. Pairing Capital will have a financial investment advisory mission. Pairing Technology will act as a service provider on behalf of Demeter Investment Managers and Pairing Capital.

“We are very happy with this project with Fabrice Crabié and Bertrand Limoges, two investment professionals we have known for a long time. We are convinced that data scraping and generative AI will significantly impact the investment processes of unlisted management companies, with gains in productivity and performance. This Club Deal LBO activity is an excellent opportunity to develop this expertise and demonstrate the strength of these technologies. » underlines Stéphane Villecroze, Managing Partner of Demeter.

“Thanks to technological progress, we can now source opportunities en masse, validate them very quickly in the field and offer them to an exclusive club of clients interested in the real assets and dynamics of SMEs in the territories” confirm Fabrice Crabié and Bertrand Limoges, Managing Partners of Pairing Capital.



About Demeter

Demeter is a major player in investment capital for the energy and ecological transition. Since the entry into force of the Sustainable Finance Disclosure Regulation, all funds managed by Demeter have been classified under Article 9 corresponding to the highest standard of sustainable finance.

Demeter manages €1.3 billion to support startups, SMEs, ETIs and infrastructure projects providing solutions for the climate and the environment and has made 230 investments since its creation in 2005.

The Demeter team has 38 people based in Paris, Lyon, Bordeaux, Madrid, Düsseldorf and Montreal.

www.demeter-im.com

About Pairing Capital

Pairing Capital advises financial institutions and family offices on their unlisted investment strategies. The Pairing Capital team is made up of investors with a proven track record, specializing in profitable and growing SMEs and LBO/development capital operations.

www.linkedin.com/company/pairing-capital/

About Pairing Technology

Pairing Technology Capital is a company developing micro-economic intelligence platforms, making it possible to target, analyze and anticipate critical events occurring in the life of an SME (recruitments, acquisitions, opening of capital, geographical expansion) . These platforms are used in particular by public institutions, banks and investment funds.

www.linkedin.com/company/pairing-technology

Disclaimer

This press release constitutes a promotional document.

The investment vehicles mentioned are Fund projects which will be managed by Demeter Investment Managers, a Management Company approved under the AIFM Directive by the French Financial Markets Authority under number GP-05000027.

These Funds will only be open to professional Investors within the meaning of Directive 2014/65/EU.

These Funds will mainly invest in unlisted companies, which exposes unitholders to liquidity risk: certain assets held by the Funds may not be sold for a long time.

These Funds present a risk of capital loss: Unitholders may or may not recover the entire amount invested in the Fund.

The Funds are currently subject to pre-marketing in the following jurisdiction: France.



These Funds could present certain tax advantages: no guarantee is provided to investors in the Fund as to their eligibility for the system, each investor having to carry out their own personal analysis.

Tax regulations may change; tax benefits are therefore not guaranteed.

In accordance with European Directive 2019/1160 and Article D.214-32-4-1-1 of the Monetary and Financial Code:

- This information does not constitute an investment offer or a potential investment offer;
- Pre-marketing is carried out without providing the investor with sufficient information enabling them to make an informed decision to invest in the Fund;
- No subscription form or final payment for the Funds is given to the Investor;
- All documents, including this press release, should not be considered as an offer or invitation to subscribe to the Funds;
- The information provided below is subject to change by Demeter Investment Managers.